

Volkswagen übergibt 20 Rettungsfahrzeuge an das THW

Volkswagen Nutzfahrzeuge hat 20 Neufahrzeuge der T-Baureihe an den THW übergeben. Die Fahrzeuge sind ab sofort für Ortsverbände des Technischen Hilfswerks (THW) im Einsatz. Sie werden für den Zivil- und Katastrophenschutz in ganz Deutschland benötigt. Die Mannschafts-Transportwagen (MTW) wurden im Kunden-Center Hannover übergeben. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Karsten Dubrow (Volkswagen Nutzfahrzeuge, Foto: li.) und Nils Behrens (Key Account Manager Vertrieb Direktkunden, Foto: re.) bei der symbolischen Schlüsselübergabe an Jörg Brzoska (Technik-Referat, THW-Leitung) sowie THW-Ortsverbandsmitglieder im Kunden-Center Hannover.

Foto: Volkswagen Nutzfahrzeuge